

ABSTRAK

Moses Ronaldo Letare

KEGIATAN *CONTENT CREATION* UPJ TALK PADA UNIT UPJ LIVE UNIVERSITAS PEMBANGUNAN JAYA

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kegiatan *content creation* dalam UPJ Talk, sebuah inisiatif di bawah naungan Unit UPJ Live di Universitas Pembangunan Jaya. UPJ Talk merupakan platform diskusi daring yang secara aktif menghadirkan beragam topik untuk memperluas wawasan dan pemahaman mahasiswa. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus, melibatkan analisis konten dari berbagai episode UPJ Talk.

Selama tiga bulan praktikan bekerja sebagai *Content Creator* dan *Content Creation* di unit UPJ LIVE Universitas Pembangunan Jaya, praktikan telah melakukan aktivitas kerja magang secara profesional. Praktikan menyadari bahwa untuk menghasilkan konten yang menarik dan diminati oleh khalayak luas, mempelajari informasi tentang konten atau produksi konten untuk media harus didukung oleh kreativitas yang luar biasa dan pendekatan yang canggih. Para profesional mendapatkan pengalaman kerja dan pandangan sekilas tentang masa depan pekerjaan di industri pembuatan konten dengan melakukan pekerjaan ini.

Pembuatan konten di UPJ LIVE, sebuah unit dari Universitas Pembangunan Jaya, melibatkan *brainstorming* ide, pengeditan visual seperti desain, menulis konten dan caption, dan mengelola akun Instagram UPJ Talk untuk mengunggah konten secara terjadwal. Tugas-tugas ini dijelaskan sebagai bagian dari kegiatan Kerja Profesi yang dilakukan praktikan selama proses berlangsung. Selain melakukan sebagai *Content Creation* UPJ TALK praktikan melakukan luar kegiatan mulai dari event seminar dari PHA, pengabdian masyarakat, lembar sertifikasi profesi dan *stock opname*. Praktikan dengan jam kerja 8 jam selama satu hari praktikan menjalankan yang sudah diberi penanggung jawab praktikan selama Kerja Profesi dengan posisi sebagai Asisten Produser UPJ TALK untuk pembuatan konten dalam menciptakan jam tayangan yang produktif selama melaksanakan kegiatan Kerja Profesi bersama tim produksi UPJ TALK.

Hasil penelitian menyoroti strategi *content creation* yang diterapkan, termasuk pemilihan topik yang relevan, penggunaan narasumber berkompeten, dan kreativitas dalam penyajian materi. Selain itu, penelitian ini juga mengevaluasi dampak UPJ Talk terhadap partisipasi dan keterlibatan mahasiswa dalam kegiatan akademis dan sosial. Data dikumpulkan melalui wawancara, observasi, dan analisis dokumen.

Kata kunci: UPJ LIVE, *Content Creation*, Kerja Profesi, UPJ Talk